

## La religión maya

Los antiguos mayas creían que el universo estaba dividido en tres partes

**El cielo** que colgaba de una serpiente de dos cabezas. En él descansaban los sacerdotes y mujeres muertas en el parto.

**El mundo terrenal** apoyado sobre la espalda de un caimán. La Tierra se elevaba como una pirámide.

**El inframundo** tenía la forma de una pirámide invertida. Aquí habitaban los dioses de la muerte y las enfermedades, además de los muertos comunes.

1. Escribe el nombre de cada parte del universo maya.



2. Imagina que eres maya. Lee las situaciones y une el nombre del dios al que deberías pedirle ayuda con la situación que corresponda.



Chaac, dios de la lluvia

Ek Chuah, dios de la guerra



Ixchel diosa de la luna,  
inventora del tejido.



Itzamná, dios de la sabiduría.

a. Acabas de plantar los cultivos y necesitas de mucha lluvia para que crezcan bien.

Itzamná

b. Estás intentando escribir un códice, pero te cuesta.

Chaac

c. Estabas tejiendo, pero se te perdió tu telar.

Ek Chua

d. Tu ciudad- Estado acaba de entrar en una guerra.

Ixchel